

le marin

HEBDOMADAIRE

DIRECTION RÉDACTION ADMINISTRATION
RENNES — 38, RUE DU PRÉ-BOTTE, 38 — RENNES

Le numéro : 0,30 F

18^e ANNÉE
N° 907

VENDREDI
23
OCTOBRE
1964

CAMPAGNE DU « COMMANDANT BOURDAIS »

Au cours de la campagne du *Commandant-Bourdaï*, au Groënland, les visites des chalutiers ont été effectuées au cours du transit Saint - Jean - de - Terre - Neuve - Godthaab sur les bancs du Labrador, et, le long des côtes du Groënland, sur le banc du grand Hellefiske.

Tous les chalutiers français recevaient 1, 2 ou 3 visites de l'avisoteur.

Certains chiffres peuvent être retenus, 36 mouvements effectués, 5.279 lettres et 137 colis distribués, 37 consultations médicales et 8 consultations dentaires, 8 marins hospitalisés à bord, 3 à terre, 4 chalutiers visités par le médecin et l'officier des pêches.